

Mercedes-Benz in Rastatt baut sich einen Offroad-Parcour

Das Mercedes-Benz-Kundencenter in Rastatt hat mit den Bauarbeiten für einen Fahrerlebnis-Parcours mit Eventfläche begonnen. Unweit des Mercedes-Benz Werks Rastatt entstehen auf einem Gelände von rund 10 000 Quadratmeter ein Offroad-Parcours und eine Fläche, auf der die Kunden bei der Fahrzeug-Abholung die verschiedenen Assistenzsysteme ihres neuen Autos aktiv erleben können. Zudem kann das Gelände für Veranstaltungen mit bis zu 7000 Besuchern genutzt werden. Die Einweihung des „A-Rock“-Fahrerlebnis-Parcours mit Eventfläche soll im Frühjahr 2017 stattfinden. (ampnet)

Bilder zum Artikel



Spatenstich für „A-Rock“ Fahrerlebnis und Eventparcours beim Mercedes-Benz Kundencenter Rastatt (v.l.n.r.): Stefan Abraham, Standortverantwortlicher Mercedes-Benz Werk Rastatt; Waldemar Epple und Volker Schulze-Permentier, beide Leiter Mercedes-Benz Kundencenter Rastatt und Sindelfingen; Frank Bruder, Teamleiter Fabrikplanung Mercedes-Benz Werk Rastatt; Rainer Böhler und Tanja Staszak, Kohlbecker Gesamtplan GmbH.
